

«DH»
«Vorname» «Name»
«Straße»
«Ort»

Datum	Kontakt, Abteilung	Telefon	E-Mail
28.11.2025	Geschäftsleitung	0171 / 8930740	rainer.rindfleisch@kernworld.com

Mitarbeiterbrief November 2025

«Anrede»,

Budgetmeeting Kern Gruppe – Stark in Richtung 2026

Die Geschäftsleitung der Kern Gruppe hat sich zum jährlichen Budgetmeeting in Bern getroffen. Im Mittelpunkt standen die strategische Ausrichtung, zukünftige Investitionen und die Weiterentwicklung der internationalen Zusammenarbeit. Mit klarer Zielorientierung und starkem Teamgeist blicken die Teilnehmer auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr zurück und richten den Fokus auf nachhaltiges Wachstum und Innovation im kommenden Jahr.



Vertrieb

Da wir gebraucht/generalüberholte T-Linien (Retrofit Sauer-Steuerungen weiterhin, jedoch nach Absprache) ebenso wie die KAS Kuvertiersysteme nicht mehr in unserem Produktpotfolio haben, ist es wichtig, dass wir auf Kunden mit installierten Systemen proaktiv zugehen und zeitnah alternative Lösungen in Form von Müller Anlagen anbieten. Hier arbeiten die Gebietsleiter eng mit Michael Benkner zusammen, um die entsprechenden Kunden zielgerichtet ansprechen zu können.

Kern 3600 für die Stadt Duisburg

Erfolgreiche Installation und Inbetriebnahme einer weiteren Kern 3600 für den deutschen Markt – diesmal im Postcenter der Stadt Duisburg.

Das Amt für Innovation und Zentrale Services ist die zentrale Steuerungs- und Servicestelle der Stadtverwaltung Duisburg. Zu den Dienstleistungen gehören u.a. die Vorgabe von IT-Strategie und Betreuung von verwaltungsweiten IT-Fachverfahren, betriebliche Unterstützungsdiene wie Druck, Post und Scan sowie die grafische Erstellung von Printprodukten.



Zur Abnahme waren Jens Hartmann und Ricardo Posocco Malleiro vor Ort. Die Abnahme wurde von Georg Appelhoff von der Stadt Dusiburg begleitet.

Kern 3600 für Signal Iduna

Nach erfolgreichem Factory Acceptance Test geht eine Kern 3600 zur Signal Iduna nach Hamburg. Vielen Dank an Thomas Sieben und Roland Scheffler sowie Michael Horch und Jens Hartmann.

Das Versicherungsunternehmen mit Sitz in Hamburg und Dortmund bietet passende Versicherungen für jede Lebensphase, sichert Risiken privater Haushalte ab und übernimmt die Risikodeckung für Betriebe der mittelständischen Wirtschaft – und das seit über 100 Jahren.



Marketing

Die zweite Ausgabe unseres Kundenmagazins **best of kern** ist fertig und bereits an alle Kunden, Interessenten und Partner versandt.

In der aktuellen Ausgabe informieren wir u. a. über eine Installation bei einem langjährigen Kunden in den USA, den Einsatz einer LogiPack Belegbeigabeanlage bei unserem gemeinsamen Kunden Witt in Weiden sowie Neuigkeiten rund um die Kern Gruppe.

Außerdem stellen wir Michael Benkner als neuen Co-Geschäftsführer in Bensheim vor und berichten über die erfolgreiche Einführung des Ticketsystems „Jira Service Management“ im kern Service.

Mit diesem Mitarbeiterbrief erhalten Sie ein druckfrisches Exemplar des best of kern – viel Spaß beim Lesen!

Die Kollegen im Marketing der Kern AG haben außerdem zwei sehr aussagekräftige **Imagefilme** in Zusammenarbeit mit Kunden und Kollegen produziert.

In dem Imagefilm mit der Centris AG wird der kernService sowie die langjährige und vertrauensvolle Zusammenarbeit in den Vordergrund gestellt. Präzision, Vertrauen und Engagement – das ist der Anspruch, den der Service im Einsatz vor Ort hat.

Der zweite Imagefilm wurde in Zusammenarbeit mit Interdiscount gedreht. Auch hier geht es um den kernService im Hinblick auf langfristige Sicherheit und Stabilität – in dem Fall für die vor Ort installierte PackOnTime-Anlage.

Beide Imagefilme sind jeweils auf den Kern LinkedIn-Profilen sowie auf unserer Website zu finden oder direkt auf unserem YouTube Kanal:



Centris Imagefilm



Interdiscount Imagefilm

kernService

Wie zum Jahresendspurt bekannt und wichtig, haben die letzten Technikermeetings in allen Gebieten stattgefunden. Hier wurden u.a. die Servicezahlen der Vergangenheit aber auch des aktuellen Jahres präsentiert. Darüber hinaus wurde auch angesprochen, wie herausfordernd, aber auch spannend die nächsten Jahre sein werden, weshalb der Service einen hohen Stellenwert im Unternehmen hat.

Servicetechnikermeeting Gebiet Mitte

Das Meeting fand am 04.11.2025 in Bensheim statt. Servicezahlen und -auswertungen, Neu-Installationen sowie Bereitschafts-Einsätze zum Jahresende waren nur einige Themen, die bei Serviceleiter „Gebiet Mitte“ Jürgen Kreuzer und seinem Team auf der Agenda standen.



Servicetechnikermeeting Gebiet West

Das Meeting fand am 17.11.2025 in Kaarst statt. Auch hier standen u.a. Servicezahlen und -auswertungen auf der Agenda von Serviceleiter Martin Schey und seinem Team.

Außerdem konnten wir Group CEO Stefan Wüthrich und den Leiter der Business Unit kernService, Daniel Ebener aus dem Schweizer Stammhaus begrüßen.



Personelles

Auch personell sind wir weiter am Justieren. So können wir sie erfreulicherweise darüber informieren, dass wir einen neuen Servicetechniker in unserem Team willkommen heißen können: Luca Straßer ist seit 01.11.2025 im Gebiet West tätig und wir wünschen ihm einen guten Start für sein Aufgabengebiet!



Mit freundlichen Grüßen aus Bensheim

Ihr

Rainer Rindfleisch
Geschäftsführer